
会告（7⽉）チーム医療推進委員会より 告⽰研修実施に関するアンケート調査実施の
お知らせ

2024年7⽉1⽇
公益社団法⼈⽇本診療放射線技師会 会⻑ 上⽥ 克彦

チーム医療推進委員会 委員⻑ ⻄⼩野 昭⼈

 平素より会務にご理解ご協⼒いただきありがとうございます．また本会が実施する各種調査におきましては，多⼤なるご協⼒を頂き深く感謝申
し上げます．
 チーム医療推進委員会では，このたび告⽰研修の実施・進捗状況をお伺いするためにアンケート調査を実施させていただきます．本会では，
2021年の「良質かつ適切な医療を効率的に提供する体制の確保を推進するための医療法等の⼀部を改正する法律」の公布を受け改正されたタス
ク・シフト/シェアに関する省令や通知の発出後，診療放射線技師の業務範囲を拡⼤実施している施設を調査し，今後のタスク・シフト/シェアと
チーム医療の推進につなげたいと考えております．つきましては，本調査の趣旨をご理解いただき，アンケート調査にご協⼒賜りますようお願い
申し上げます．

記

1．調査名
「タスク・シフト/シェアに関するアンケート調査」

2．調査内容
施設で法改正後に拡⼤実施している業務範囲，準備状況などに関すること

3．調査期間
2024年7⽉1⽇（⽉）から8⽉31⽇（⼟）まで

4．回答⽅法
（1）インターネットを使⽤して回答をお願い致します（外部サイトに遷移します）．
（2）回答先 https://forms.gle/DDUVuKVaHwee43ey9

5．調査情報の取り扱いについて
 本調査により得られた情報については，個⼈を特定する内容の公表は致しません．調査の回答は集計処理を⾏い，結果を学術⼤会シンポジウ
ムや⽇本診療放射線技師会誌などへの掲載を予定しています．
 なお，アンケート回答後に調査参加拒否の申し出があった回答者のデータは，解析から削除し直ちに破棄致します．

以上

問い合わせ先︓⽇本診療放射線技師会
チーム医療推進委員会 委員⻑ ⻄⼩野 昭⼈
E-mail : info@jart.or.jp［タイトル︓チーム医療推進委員会アンケートについて］

masao
タイプライター
9月30日（月）



日本診療放射線技師会 タスク・シフト／シェアに関するアンケート調査 

回答期限 2024 年 9 月 30 日（月）15 時 

⚫ ご施設の病床数を選択してください。       

⚫ ご施設の開設区分を選択してください。       

⚫ 勤務先の診療放射線技師の常勤換算人数を選択してください。（1 ヶ月の勤務時間が 160 時間で常

勤１人となります）   

⚫ 技師会主催の告示研修修了されましたか       

⚫ 告示研修講習会を修了された方に質問です。研修を修了して今後患者にタスクシフトシェアされ

た行為を行う自信はありますか  

⚫ 「告示研修を申し込まない」を選択された方に質問です。受講しない理由を教えてください。 

⚫ CT 検査時の静脈路の確保業務を行っていますか      

⚫ MRI 検査時の静脈路の確保業務を行っていますか      

⚫ RI 検査時の静脈路の確保業務を行っていますか      

⚫ RI 検査時の医薬品の注入         

⚫ 動脈路に造影剤の注入装置を接続(IVR,血管撮影）・造影剤を投与するための注入装置の操作  

⚫ 下部消化管造影剤及び空気を吸引(大腸の検査)      

⚫ 上部消化管にて鼻腔カテーテルから造影剤の注入（胃の検査）    

⚫ 病院、診療所以外の患者自宅等での超音波検査（US）     

⚫ 拡大した業務について医師・看護師等と業務領域を明確に分けていますか   

⚫ 医師・看護師等と業務領域を明確にされている施設に伺います。明確にしている業務範囲を具体

的にご記載ください。   

⚫ 業務拡大行為を行っているいるご施設でアクシデント報告の件数について伺います。  

⚫ 放射線部全体に占めるアクシデント報告のなかで、拡大された業務に関する報告の割合はどのく

らいでしょうか。   

⚫ 追加された拡大業務に関してのみ伺います。具体的に報告されたアクシデント行為・内容につい

て記載可能な範囲で回答をお願いできますでしょうか  

⚫ 医師の働き方改革を進めるための「医師の労働時間短縮計画」の策定に向けた院内会議の開催状

況を教えて下さい（複数回答可） 

⚫ 院内規程、手順書等は整備されていますか。      

⚫ 業務領域・内容について具体的に記載いただけますか     

⚫ 拡大された業務領域についての院内の研修体制は整備されていますか    

⚫ 教育研修体制の整備について具体的に記載をお願いします。     

⚫ 業務拡大後の安全管理体制について法改正以前と変化はあるかどうかを伺います  

⚫ 業務拡大後の安全管理体制について法改正以前と変化があった方は具体的に記載をお願いします。 

⚫ タスク・シフト/シェアを実施してみてなにか困ったこと、新たな問題などございますと大変参考

になります。経験、対処内容など記載ください。  




